

Celebración de la Educación Rural



TALCA. En la Escuela Viña Purísima, se realizó la conmemoración del Día de la Educación Rural, instancia que busca reconocer la labor de los profesionales que trabajan brindando educación de calidad a niños y niñas que viven en zonas rurales.

El jefe del Departamento Comunal de Educación, Óscar Gálvez, y la seremi de Educación, Verónica Ramírez, resaltaron la importancia de llevar educación de calidad a los niños de las escuelas rurales.

Este evento se lleva a cabo en una fecha muy significativa, ya que está ligado al natalicio de Gabriela Mistral, destacada poetisa y premio Nobel de Literatura que dejó un enorme legado en la educación chilena, desempeñándose como maestra rural en distintos lugares de nuestro país.

Cada año los establecimientos rurales, traspasan el compromiso de llevar a cabo esta celebración a otro establecimiento y en esta ocasión lo recibió la Escuela Puertas Negras, quienes serán los anfitriones para el año 2025.

El propósito de celebrar este acontecimiento, es reconocer la vocación de los profesores y profesionales que dedican su vida a la formación de los niños y niñas del mundo rural.